



INSTANT ZTF

Mercredi 03 juillet 2024

Coordonnateur : Frère Valentin SIAHA

DEBUT : 21H30

PRESENTS : 305 Frères

+ PRIERES D'INTRODUCTION :

- Nous allons dire merci au Seigneur pour cette autre opportunité qu'il nous accorde de nous retrouver. Ce sont des moments déterminants de formation, d'impartition. Nous croyons que Dieu est en train de faire de grandes choses dans les cœurs depuis le commencement, alléluia. *Ensemble, disons merci au Seigneur pour le privilège de nous retrouver à ses pieds pour être enseigné, bénissons le Seigneur.*
- *Trois personnes pour bénir le Seigneur intensément*

Aujourd'hui, comme vous le savez, c'est le Pasteur Patrice NYAMY qui va nous enseigner sur la question de la conservation de la moisson, parce que pendant que nous sortons, le Seigneur va nous bénir et le Seigneur a déjà commencé à nous bénir depuis le commencement. Il y a des conversions, il y a eu des contacts, des restaurations et le Seigneur veut qu'à l'issue nous soyons réjouis de son œuvre par le gainement des âmes qui vont demeurer et par les implantations des églises. Alléluia !

C'est donc le thème que nous allons aborder aujourd'hui avec le pasteur Patrice N. et à l'issue de cela, il y a la commission de consolidation qui va nous informer comment de manière pratique conserver cet aspect-là, dans la gestion des applications mis en place par nos frères qui ont travaillé très dur. Parce que si nous travaillons bien et que les choses sont bien gérées, bien cadrées, on va beaucoup avancer en vérité. Alléluia !

Gloire à Dieu !

- *Prions que nos frères qui ont l'habitude d'être là se joignent à nous rapidement, prions ensemble*
- *Insiste que les frères de différentes Nations se connectent*
- *Si tu as un fardeau dans ton cœur élève-le et nous dirons amen à ta prière ; il s'agit des sujets personnels*
- *Repens-toi sincèrement de tous péchés et supplie le Seigneur de te pardonner, prions ensemble*
- *Prions que le Seigneur nous remplisse du Saint-Esprit et qu'il nous conduise du début jusqu'à la fin.*

Alléluia !



INSTANT ZTF

La flamme continue son parcours dans la Nation, alléluia !

Nous avons eu la joie et le bonheur de recevoir la flamme dans les Hauts de France. C'était merveilleux ; on rendra compte au cours des prochaines sessions. Gloire à Dieu !

Le Seigneur a donc travaillé dans cette localité la semaine précédente et nous allons suivre ensemble le rapport de nos frères de la RTVC.

Compte-rendu de l'équipe de RTVC en anglais cette fois-ci.

Problème technique au niveau du son...

En attendant que les frères soient prêts, on va prendre quelques témoignages. Merci de nous partager ton témoignage sur le terrain qui t'a béni et par lequel tu veux encourager les frères.

TEMOIGNAGES :

- **Sœur Regina** : je devais faire un voyage lundi dans le cadre de mon travail et je voulais distribuer quelques traités à cette occasion. Je me suis souvenue des leçons apprises ici. Au début, j'avais vraiment peur, mais à l'intérieur de moi j'étais déchirée, je voulais vraiment distribuer les traités aux gens. Au départ, j'avais des appréhensions ; je me suis lancée timidement mais à la fin de la journée, j'étais plus zélée et encouragée. Il est vrai qu'il faut se laisser conduire par l'esprit. Au début de la journée, la personne sur qui je suis tombée était très en colère mais cela ne m'a pas découragée, j'ai donc continué. J'ai ensuite prêché à une vieille dame qui était assise près de moi. Au cours de l'échange, je me suis aperçue qu'elle ne menait pas une vie de consécration bien qu'affirmant qu'elle était croyante. Alors j'ai prié pour que le Seigneur me guide. C'est ainsi que je lui ai dit qu'il y aura un jugement final et qu'il y a un tribunal céleste. J'ai simplement dit ce que le pasteur m'avait dit une fois et pensant que si cela avait marché pour moi, cela allait être le cas aussi pour cette dame. Je rends grâce à Dieu pour cette première expérience.

Amen !

Frères, si les enseignements dispensés ici mercredi après mercredi sont appliqués, le résultat est que le But sera accompli. Alléluia !

- Disons merci au Seigneur pour ce qu'il a fait dans le cœur de notre sœur Regina et que le Seigneur protège cela. Prions ensemble s'il vous plaît.

Merci à la sœur Regina, c'était encourageant, amen ! passons maintenant au résumé du parcours de la flamme, amen !

Merci beaucoup à la sœur Regina



INSTANT ZTF

Nous pouvons maintenant passer à la projection du journal du tour de la flamme. Et vu que le temps est très court, nous allons certainement arrêter avant la fin pour laisser le temps à l'enseignant.

PROJECTION VIDEO DU TOUR DE LA FLAMME :

La flamme a parcouru 11 villes dernièrement dans l'Est et les Hauts de France, du 25 juin au 02 juillet 2024.

- 25 JUIN 2024 : MONTBELIARD, BESANCON ET BEZONS FRANCHE COMTE : 28 FRERES PRESENTS / 2178 LIVRES DISTRIBUES / 4 CONVERSIONS
- 26 JUIN 2024 : MULHOUSE, STRASBOURG : 41 FRERES PRESENTS / 2580 LIVRES DISTRIBUES / 27 CONVERSIONS
- 27 JUIN 2024 : METZ : 52 FRERES PRESENTS / 2238 LIVRES / 27 CONVERSIONS
- 28 JUIN 2024 : SAINT DIZIER : 22 FRERES PRESENTS / 1600 LIVRES DISTRIBUES / 3 CONVERSIONS
- 29 JUIN 2024 : VERDUN : 28 FRERES PRESENTS / 1708 LIVRES DISTRIBUES / 12 CONVERSIONS
- 30 JUIN 20224 : REIMS : 30 FRERES PRESENTS/ 1598 LIVRES DISTRIBUES / 5 CONVERSIONS
- 01 JUILLET 2024 : CHALLONS EN CHAMPAGNE : 7 FRERES PRESENTS/ 243 LIVRES DISTRIBUES / 5 CONVERSIONS
- 02 juillet : LILLE : 67 FRERES PRESENTS / 2906 LIVRES DISTRIBUES / 9 CONVERSIONS
- **TOTAL A CE JOUR : 65 435 LIVRES DISTRIBUES / 329 CONVERSIONS**

Ensemble, bénissons le Seigneur pour ce qu'il est en train de faire. Et deux personnes pour insister s'il vous plaît.

Gloire à Dieu !

Nous arrivons au point culminant de cette rencontre et nous voulons nous en remettre davantage au Saint-Esprit pour la suite qui est l'enseignant par excellence, afin que pour le peu de temps qui va rester que le Saint-Esprit produise en nous les résultats d'un enseignement de quatre jours.

- Prions en langue intensément pendant cinq minutes et Dieu fera le reste, prions ensemble.

=>Nous passons la parole au frère Patrice qui va nous donner le message



INSTANT ZTF

MESSAGE : LA CONSERVATION DE LA MOISSON

Alléluia !

Comme le frère Valentin l'a annoncé, nous allons parler de la conservation de la moisson.

Dans la tête d'un évangéliste, dans l'esprit de quelqu'un qui gagne les âmes, il doit être inscrit sur son cœur le proverbe qui dit que la fin d'une chose vaut mieux que son commencement. Quelle est la finalité visée ? lorsque nous finissons de faire la prière de repentance, où passent les âmes ensuite ?

Frères, selon le modèle de Jésus, c'est de se rassurer que les gens qui ont été gagnés ne sont pas perdus. Une des illustrations de Jésus quand il appelait les apôtres, il disait que je ferai de vous des pêcheurs d'Hommes.

Lorsqu'un pêcheur va pêcher ; s'il attrape le poisson, il se réjouit après il remet le poisson dans l'eau. S'il agit de cette manière toi et moi allons considérer qu'il est stupide. Pourtant c'est ce que plusieurs d'entre nous faisons. La chose la plus importante est que nous gardions ce que nous avons gagné.

Lisons ensemble Jean 17. Dans ce passage, le Seigneur évalue son travail.

Jean 17: 1-12 : « 1 Après avoir ainsi parlé, Jésus leva les yeux au ciel, et dit : Père, l'heure est venue ! Glorifie ton Fils, afin que ton Fils te glorifie, 2 selon que tu lui as donné pouvoir sur toute chair, afin qu'il accorde la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. 3 Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. 4 Je t'ai glorifié sur la terre, j'ai achevé l'œuvre que tu m'as donnée à faire. 5 Et maintenant toi, Père, glorifie-moi auprès de toi-même de la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde fût. 6 J'ai fait connaître ton nom aux hommes que tu m'as donnés du milieu du monde. Ils étaient à toi, et tu me les as donnés ; et ils ont gardé ta parole. 7 Maintenant ils ont connu que tout ce que tu m'as donné vient de toi. 8 Car je leur ai donné les paroles que tu m'as données ; et ils les ont reçues, et ils ont vraiment connu que je suis sorti de toi, et ils ont cru que tu m'as envoyé. 9 C'est pour eux que je prie. Je ne prie pas pour le monde, mais pour ceux que tu m'as donnés, parce qu'ils sont à toi ; 10 et tout ce qui est à moi est à toi, et ce qui est à toi est à moi ; -et je suis glorifié en eux. 11 Je ne suis plus dans le monde, et ils sont dans le monde, et je vais à toi. Père saint, garde en ton nom ceux que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un comme nous. 12 Lorsque j'étais avec eux dans le monde, je les gardais en ton nom. J'ai gardé ceux que tu m'as donnés, et aucun d'eux ne s'est perdu, sinon le fils de perdition, afin que l'Écriture fût accomplie. »

Si le Seigneur Jésus-Christ est notre modèle, il faudra qu'à la fin de ce projet des JO, nous évaluons notre succès comme le Seigneur Jésus-Christ a évalué le sien. Si notre succès c'est juste de raconter les conversions et c'est tout, ce n'est pas la même chose !



INSTANT ZTF

D'ailleurs de son évangélisation, le Seigneur ne fait même pas mention des choses qu'il a vécu comme les miracles, la multiplication des pains etc...

Frères, la finalité de l'évangéliste c'est quoi ? La finalité du gagnier d'âmes c'est quoi ?

Sa finalité est qu'au moment où il aborde l'Évangile, il doit être préoccupé par le fait qu'il doit garder la personne. C'est la première chose pour laquelle je voudrais qu'on prie. Car beaucoup parmi nous se réjouissent lorsqu'ils entendent qu'on a eu tant de conversions, ils se réjouissent. Mais pour le Seigneur Jésus, ils devraient pouvoir dire à Dieu, j'ai gardé tous ceux que tu m'as donnés, je les ai gardés.

Frères, l'évangélisation sans le fait de garder est une perte de temps. Évangéliser sans l'idée de garder est peine perdue. Quand on investit pour garder une personne c'est pour que la personne ait la vie éternelle, c'est pour qu'elle connaisse Christ. Le Seigneur a dit à Dieu le Père qu'il a fait connaître son nom et il a gardé tous ceux qu'il lui a donnés.

J'aimerais que nous priions afin de bien saisir cela ; celui qui ne le saisit pas est stupide. Tant que le ciel n'est pas en train de se réjouir mais que nous, nous nous réjouissons, c'est être stupide. Le ciel se réjouit lorsque nous avons gardé la moisson. Si nous voulons nous réjouir selon le Seigneur nous devons faire les choses de manière intentionnelle pour garder la moisson.

A la fin des JO, nous devons pouvoir nous dire que nous avons gardé la moisson. Notre joie ne peut pas être complète si nous ne gardons pas la moisson. Si le Seigneur produit cela dans nos cœurs, nous allons maintenant voir ce qu'un cœur troublé, un cœur préoccupé peut faire. Mais si ce n'est pas claire dans notre cœur, si nous ne comprenons pas que ceux qui vont réjouir le ciel c'est ceux qui auront gagné et gardé la moisson.

Si tel n'est pas le cas, les gens pourraient se réjouir, mais le ciel ne se réjouira pas. Bien de fois, après s'être réjoui, les gens vont même oublier.

- *Prions pour que cela soit inscrit dans nos cœurs, que nous devons gagner et garder la moisson. Cela doit être notre préoccupation dès le début.*

Si nous devons rappeler à quelqu'un quelle est son action pour garder la moisson, cette personne a déjà échoué.

Nous devons être préoccupés par le fait que nous devons garder la moisson. Nous devons être troublés et être insatisfaits lorsque ce n'est pas le cas.

Frères, en réalité, quand la Bible dit qu'il y a de la joie au ciel pour un seul pêcheur qui se convertit que pour 99 justes qui n'ont pas besoin de repentance, en fait nous n'avons pas compris ce passage. Nous n'avons pas compris que la Bible parle d'une personne qui a été gagnée et ensuite gardée.



INSTANT ZTF

Lorsque tu as pêché un poisson, et que tu le rejette dans l'eau, cela signifie que lorsque nous avons fait la première partie, nous l'avons gagné mais nous ne l'avons pas gardé. C'est comme quelqu'un qui est en équilibre sur un seul pied.

Nous allons maintenant voir l'exemple de l'apôtre Paul qui nous décrit comment il se sentait lorsqu'il avait gagné une personne mais qu'il ne l'avait pas encore gardée. La joie n'était pas produite au ciel. Or, pour le Seigneur Jésus, il les avait gardés et donc produit de la joie au ciel. Le Seigneur pouvait dire à Pierre, « *...Satan vous a réclamés, pour vous cribler comme le froment ; Mais j'ai prié pour toi...* » (**Luc 22 : 31-32**).

Galates 4 : 19 : « Mes enfants, pour qui j'éprouve de nouveau les douleurs de l'enfantement, jusqu'à ce que Christ soit formé en vous... »

Dans ce passage, l'apôtre Paul dit : *mes enfants pour qui j'éprouve de nouveau les douleurs de l'enfantement, jusqu'à ce que Christ soit formé en vous*, il avait prêché l'Évangile aux galatiens, il les avait conduits à recevoir le Seigneur Jésus-Christ mais il n'avait pas fini son travail. La joie qu'il devait procurer au ciel est celle de les garder. Et pendant ce temps, il parle même de douleur. L'état instable, l'état préoccupé de Paul, il le déchargeait dans la Prière. La première action pour garder un nouveau converti c'est de **prier pour lui**. Si nous ne nous demandons pas qui prie pour toutes les 329 personnes que nous avons conduit à Christ, alors nous sommes en train de passer à côté, nous avons manifesté une joie pendant que le ciel n'est pas encore dans la joie. Si notre joie n'intervient pas après que le ciel se soit réjoui, on est passé à côté. Christ n'était pas formé en eux. Or, Christ est formé dans le jeune converti d'abord par la prière.

Ceux qui ont lu le livre **FAIRE DES DISCIPLES** écrit par le frère Zach, ont dû lire une histoire racontée par le frère Zach, d'un enfant retrouvé dans la poubelle par son épouse et lui-même sortant d'une nuit de prière. Il exprime le fait que l'enfant était né vivant ! mais parce qu'on n'a pas pris soin de l'enfant pendant les premiers instants, et qu'il avait été confié à des parents qui n'avaient pas l'intention de le garder, ils ont négligé ses premiers instants de vie, alors la poubelle est devenue son lieu de vie à la place d'un foyer, d'un berceau, des soins de ses parents. Et l'enfant était finalement mort. C'est ce qui se passe avec beaucoup de nos jeunes convertis parce que l'évangéliste n'est pas préoccupé par le fait qu'il faut garder ce qu'il a gagné car les premiers instants sont délicats. Frères, la première semaine est la plus délicate. Si j'ai conduit quelqu'un au Seigneur Jésus-Christ et que par la suite je m'en vais, je me réjouis et je ne l'appelle pas, je ne cherche pas à le voir, je t'encourage à aller lire cette histoire dans le livre FAIRE DES DISCIPLES et tu comprendras. Puisse Dieu nous donner des gens comme l'Apôtre Paul. Il a conduit les galatiens au Seigneur, sa joie n'était pas parfaite car Christ n'était pas encore formé en eux. Et par la prière, il fallait que Christ soit formé en chacun d'eux, aussi par les soins de la Parole et par la présence physique.



INSTANT ZTF

C'est notre plus grand besoin si nous voulons que le Seigneur soit réjoui par le projet du parcours de la flamme et des JO.

Que le Seigneur vous bénisse !

Fin du message./.

ACTIONS DE GRACES :

- Ensemble disons merci au Seigneur pour ce que nous avons reçu
- Qu'une personne dise merci au Seigneur
- Qu'une autre personne prie pour que le Seigneur nous Bénisse avec la stratégie afin de mettre en place la prière dans toute la Nation

FAQ:

Questions :

1. Sœur Regina : quand on sera à Paris pour l'évangélisation comment procéder pour le suivi ?
2. Frère Valentin : Que fait-on concrètement les sept premiers jours suivant la conversion d'une personne ?

Réponses :

1. C'est parce qu'on a déjà été préoccupé par le suivi, qu'on s'est rassuré que chaque équipe qui vient de l'Europe soit ensemble avec une équipe sur le terrain. Les équipes ont été jumelées pour qu'on n'ait pas de problèmes dans le suivi. Si je sors évangéliser et que je conduis quelqu'un au Seigneur, et que je viens d'Allemagne et qu'ensuite je vais rentrer, c'est pourquoi mon partenaire d'évangélisation est de la France. Pour que lui, puisse aller voir la personne la semaine d'après. Mais pendant les JO, les gens vont venir de partout dans le monde. Si j'ai conduit quelqu'un au Seigneur qui est en Allemagne, je rentre en Allemagne et je continue le suivi. Si la personne vit en Espagne, je suis la personne pendant les premiers jours ensuite je la remets au missionnaire en Espagne. Si la personne vient du Japon, un pays où notre ministère n'est pas encore implanté, on peut rester en contact via WhatsApp, zoom et autres moyens.
2. Ce qu'on nous avait enseigné est que la première semaine suivant la conversion est délicate. Quand j'ai conduit une personne au Seigneur Jésus-Christ, je ne dois pas laisser passer une semaine sans avoir fixé le premier rendez-vous. Dans l'intervalle d'une semaine, je dois me rassurer que j'ai fixé un rdv téléphonique ou physique avec la personne. Et pendant cette rencontre-là, nous devons causer et davantage m'intéresser à sa vie ; lui parler de l'assurance du salut ; le fait que ses



INSTANT ZTF

péchés ont été pardonnés et l'importance de la Parole de Dieu. Je dois me rassurer que lorsqu'on se rencontre la première fois, nos conversations doivent se tourner en 2 temps : le premier est la prise de connaissance (ce que je fais, etc...) et en second temps un petit partage. Parfois les gens ont cru sans même avoir compris l'Évangile. Frères, nous avons un certain nombre de livres, nous pouvons prendre les 6 premiers mois avec la personne à la bâtir avec les livres suivants : le chemin de la vie, le chemin du caractère chrétien..., il y a plusieurs sujets que nous pouvons aborder dont les contenus sont dans les livres. Quand je me retrouve seule, je prie pour la personne. Et c'est dès la première rencontre que je l'encourage à lire la Bible, lire le nouveau testament ensuite lui demander si elle a des questions, des choses qu'elle ne comprend pas. C'est peut-être à ce moment que la vraie conversion va commencer, à la fin. Parce que parfois, les gens qui ont cru doivent croire à nouveau ! la Bible dit la foi vient de ce que l'on entend et ce que l'on entend vient de la Parole de Dieu !

Gloire à Dieu !

Disons encore merci au Seigneur pour cet enseignement spécial.

Je vous annonce que la semaine prochaine nous allons aborder le thème sur le baptême du Saint-Esprit, afin que nous soyons baptisés avant les JO.

Nous remercions le Seigneur pour le frère Patrice qui nous a enseigné ce soir et aussi les frères qui ont partagé avant lui.

- Ensemble bénissons le Seigneur
- Que la sœur Elisabeth nous remette à la grâce de Dieu

FIN : 23H30

Nantes, le 03 Juillet 2024

Pour la MPFPTN